leNouvelliste MARDI 20 FÉVRIER 2018 ARTS ET SPECTACLES 19



Jean-Philippe Wauthier animera seul le prochain gala des Gémeaux en septembre, alors qu'il l'avait fait en compagnie d'Éric Salvail lors des deux dernières années. — PHOTO: LA PRESSE

Wauthier animera seul le gala des Gémeaux

RICHARD THERRIEN

Le Solei

Jean-Philippe Wauthier, qui coanimait les Gémeaux depuis deux ans avec Éric Salvail, reviendra à la barre du gala de la télévision le 16 septembre prochain.

On fait suffisamment confiance à Wauthier pour lui confier

l'animation en solo, lui qui pilote déjà *Les dieux de la danse* et *Le beau dimanche* sur ICI Radio-Canada Télé, et *La soirée est* (encore) jeune sur ICI Radio-Canada Première.

Le duo Salvail-Wauthier avait opté pour un humour plutôt acide ces deux dernières années. On devine que Wauthier ne se gênera pas pour écorcher son ancien collègue dans son numéro d'ouverture.

NOUVELLES CATÉGORIES

En période d'inscription jusqu'au 28 février, l'Académie canadienne du cinéma et de la télévision au Québec a ajouté quatre nouvelles catégories de métiers en fiction et en jeunesse pour les médias numériques.

LES ARTS EN BREF

Salon du livre

TROIS-RIVIÈRES (FH) — Le Salon du livre de Trois-Rivières s'associe à la nouvelle bibliothèque de la Maison Coup de pouce du quartier Adélard-Dugré à qui de nombreux livres pour enfants de niveau primaire ont été offerts. Des billets d'entrée au Salon seront offerts aux parents dont les enfants fréquentent cet organisme. Le 30° Salon aura lieu du 22 au 25 mars.

Musée des Ursulines

TROIS-RIVIÈRES (FH) — Pour la semaine de relâche, le Musée des Ursulines de Trois-Rivières organise un voyage dans le temps le 7 mars, entre 8 h et 16 h. On proposera aux enfants de 5 et 12 ans de reconstituer la ligne du temps du Moyen-Âge à aujourd'hui, de relever trois missions et quatorze défis. Entrée: 15 \$ pour une famille de deux adultes et trois enfants. Informations: 819-375-7922 ou info@musee-ursulines.qc.ca.

Ruelle des arts

TROIS-RIVIÈRES (FH) — Situé au centre-ville de Trois-Rivières, le magasin général Le Brun en ville organise, pendant la saison estivale. la Ruelle des Arts tous les dimanches, du 24 juin au 2 septembre, de 11 h à 17 h. Le projet a pour but d'offrir une vitrine en plein air pour de l'art visuel dans la ruelle adjacente au magasin. Six artistes verront leurs œuvres exposées. On cherche des artistes qui aimeraient exposer dans une ambiance festive. Inscription en ligne via la page Facebook Ruelle des Arts - Le Brun en ville jusqu'au 13 avril à 23 h 59. Critères d'évaluation: originalité, qualité, maîtrise et technique, aspect général des œuvres et accessibilité (prix de vente). Les artistes s'inspirant de la ville de Trois-Rivières et de son histoire pourraient être privilégiés.

> AU BUT



L'artiste montréalaise Laura Santini présente à la Galerie d'art du Parc son exposition intitulée *Au but* jusqu'au 25 mars. L'artiste y manifeste sa fascination pour les objets sauvés de terrains vagues, objets produits par une société de consommation aveugle et auxquels elle redonne une seconde vie offrant ainsi une perspective particulière sur le temps, le mouvement, le renoncement et le sauvetage.—PHOTO: OLIVIER CROTEAU

> AINSI



Ainsi... est le titre de l'exposition que présente Carole Baillargeon à la Galerie d'art du Parc de la rue des Ursulines. Les sculptures se déclinent en trois familles: Éprouvés, Endeuillés et Résilients qui forment un ensemble narratif mettant en scène les tensions entre les hauts et les bas de la vie. Ainsi... est présentée jusqu'au 25 mars.—PHOTO: OLIVIER CROTEAU



Alejandra Ribera de passage à La Tuque

LA TUQUE (AT) — La chanteuse canadienne, Alejandra Ribera, débarquera à La Tuque le 24 février. Elle présentera son troisième album *The Island* à la micro-brasserie la Pécheresse dans le cadre de la série de spectacles hors les murs du Complexe culturel Félix-Leclerc.

«Je voudrais que les gens se sentent un peu comme s'ils étaient dans leur salon [...] Je vais jouer en trio avec un guitariste et contrebassiste. On va jouer les chansons du nouvel album, quelques chansons du dernier album et quelques covers», a lancé l'artiste.

Depuis la sortie de son premier album *La Boca* en 2014, Alejandra Ribera a continué d'avancer sur le chemin de la création. C'est l'œuvre d'un travail achevé et davantage collé sur sa personnalité qu'elle va présenter aux Latuquois.

«C'est moi qui ai réalisé l'album *This Island* avec deux musiciens. C'est plus simple et plus intime. On a essayé de capturer l'énergie de ce qu'on fait *live*. J'ai gardé tous les petits trucs que les gens pourraient sentir sur place [...] C'est très honnête et humble», a-t-elle indiqué.

Dans son dernier album,



Alejandra Ribera sera à La Tuque le 24 février. —PHOTO: BRUNO RIZZATO

Alejandra Ribera a puisé son inspiration pour ses textes et sa musique dans son expérience personnelle «d'être une étrangère».

«J'ai écrit beaucoup de mes chansons quand je suis déménagée à Montréal et quand je suis déménagée à Paris. J'avais beaucoup de temps seule. J'ai observé les gens et j'ai vu les gens comme des bateaux qui passaient. Il y avait beaucoup de tranquillité et j'ai créé dans cet état. L'expérience de faire de la musique, c'est une expérience spirituelle pour moi», a-t-elle conclu.

